

Dimanche 25

Habitat partagé !

Chaque eucharistie est l'opportunité de faire mémoire du don que Jésus fait de lui-même et du don que nous sommes invités à faire de nous-mêmes dans le service concret de nos frères et sœurs. Mais nous ne sommes pas l'amicale des amis de Jésus ni des nostalgiques d'un homme aussi grand soit-il. Dans l'eucharistie, se rejoue dans un « maintenant » ce don de Jésus. Car c'est aujourd'hui même que la venue de Dieu se fait en nous. Répétons durant cette journée les mots entendus dans la bouche de Jésus : « Si quelqu'un m'aime... mon Père l'aimera, nous viendrons vers lui et, chez lui, nous nous ferons une demeure. » C'est vraiment son projet : habiter pleinement notre humanité et la diviniser. Alleluia, c'est Dieu lui-même qui se fait proche de chacun de nous !



Carnet de famille ignatienne. Dans moins de 3 mois, près de 800 jeunes partiront en camp avec le MEJ, partout en France. Pour cela, besoin de bénévoles pleins de talents, de joie, de motivation. Le MEJ recherche des animateurs BAFA, mais aussi des animateurs spirituels, des intendants et aussi quelques détenteurs de BAFD (ou une équivalence) pour devenir directeur de camps ! Merci de faire passer cette info autour de vous et d'écrire à : responsablecamp@mej.fr

Hebdomadaire gratuit édité par « Prie en Chemin ». Site : <https://prieenchemin.org/> Rédaction assurée par des membres de la famille ignatienne en France : Anne-Marie Aitken xavière, Emmanuelle Huyghues Despointes CVX, Manuel Grandin sj. contact@prieenchemin.org - Image à la Une : <https://pixabay.com/fr/photos/l%C3%A9ger-chapelle-%C3%A9glise-architecture-3176887/>

Vers Dimanche prie en chemin

VD N°861

Du lundi 19 au dimanche 25 mai 2025

Vers le 6^e Dimanche de Pâques - Année C

“ **C**hez lui, nous nous ferons une demeure... ”

Jn 14, 23



Nous disons souvent que les écrits restent et que les paroles s'envolent. Et pourtant beaucoup de nos relations humaines reposent sur des paroles : celles des parents à leurs enfants, des époux lors de leur mariage, des consacrés lors de leurs engagements, celles du Christ qu'il nous a confiées comme un précieux trésor. Jésus établit un lien entre sa parole et sa présence, et entre lui et son Père qui l'a envoyé. Ce mystère est grand, il ne nous est pas facile de mettre des mots dessus. Oui, Dieu demeure en nous par sa parole : lui en nous et nous en lui dans une réciprocité d'amour et dans un cœur à cœur silencieux. Cette semaine, soyons attentifs à cette présence insaisissable du Christ ressuscité en nous et laissons-nous habiter par une de ses paroles qui nous touche particulièrement. La paix nous sera donnée.

Anne-Marie Aitken, xavière

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST JEAN

Chapitre 14, versets 23-29

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole ; mon Père l'aimera, nous viendrons vers lui et, chez lui, nous nous ferons une demeure. Celui qui ne m'aime pas ne garde pas mes paroles. Or, la parole que vous entendez n'est pas de moi : elle est du Père, qui m'a envoyé. Je vous parle ainsi, tant que je demeure avec vous ; mais le Défenseur, l'Esprit Saint que le Père enverra en mon nom, lui, vous enseignera tout, et il vous fera souvenir de tout ce que je vous ai dit. Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ; ce n'est pas à la manière du monde que je vous la donne. Que votre cœur ne soit pas bouleversé ni effrayé. Vous avez entendu ce que je vous ai dit : Je m'en vais, et je reviens vers vous. Si vous m'aimiez, vous seriez dans la joie puisque je pars vers le Père, car le Père est plus grand que moi. Je vous ai dit ces choses maintenant, avant qu'elles n'arrivent ; ainsi, lorsqu'elles arriveront, vous croirez. » © AELF

Lu 19

Garder ses paroles

Les paroles de Jésus sont un enjeu d'amour et de choix. Il le dit avec clarté : « Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole... Celui qui ne m'aime pas ne garde pas mes paroles ». Lire, écouter, partager les paroles de Jésus, les laisser raisonner, les proclamer, en faire mémoire, voir, entendre, sans se lasser... tout un programme ! *Quelles sont les paroles et les actions de Jésus qui ont marqué mon histoire ? Et quelles sont celles qui pourraient inspirer mes paroles et mes actions d'aujourd'hui ?*

Ma 20

Demeurer

Le verbe « demeurer » apparaît à de nombreuses reprises dans l'évangile de Jean, autour de 70 fois ! S'il peut évoquer un lieu physique (« il demeura près du Jourdain ») ou un moment particulier (« tant que je demeure avec vous »), il évoque le plus souvent une relation. Et cette relation est celle du Père et du Fils mais aussi la relation entre le Père et nous. Dieu souhaite demeurer en nous, demeurer en moi, ce n'est pas banal ! *Comment je reçois cette affirmation ? Comment je la comprends concrètement ? Durant la journée, j'essaie de me rendre attentif à la présence de Dieu en moi et j'en rends grâce.*

Me 21

Disque dur divin

L'Esprit Saint a reçu de nombreux noms : souffle, colombe, feu, nuée, eau, onction, paraclet... Ici Jésus le désigne comme « le Défenseur » et comme celui qui « fera souvenir de tout ». La mémoire est essentielle dans la vie en général et dans la vie spirituelle en particulier. Rappelons-nous ces mots (Dt 8, 18) : « Souviens-toi du Seigneur ton Dieu : car c'est lui qui t'a donné la force d'acquérir cette richesse, en confirmant ainsi l'Alliance qu'il avait jurée à tes pères ». L'Alliance est bâtie sur la capacité à faire mémoire des actions de Dieu. *Je demande à l'Esprit de m'aider à me souvenir des bienfaits de Dieu pour moi.*

Je 22

Recevoir la paix

L'enseignement du Christ est quand même incroyable : il nous parle de paix et nous offre sa paix à la veille de sa Passion. C'est bien un Esprit de Paix qui nous est promis, paix qui peut bonifier nos relations qui en ont si souvent besoin ! Mais ce n'est pas une paix « à la manière du monde », c'est-à-dire une paix qui ferait disparaître de manière magique ou artificielle les conflits et les souffrances. *Je demande à l'Esprit de Paix d'inspirer mes efforts pour être contagieux de sa paix en moi.*

Ve 23

Retour annoncé

« Vous avez entendu ce que je vous ai dit : Je m'en vais, et je reviens vers vous. Si vous m'aimiez, vous seriez dans la joie puisque je pars vers le Père ». C'est une expérience inconfortable à laquelle Jésus nous invite. Il s'agit à la fois d'accepter son départ - et même de nous en réjouir - et aussi d'attendre son retour. *Seigneur, donne-moi d'entrer dans une attente confiante et active de ton retour.*

Sa 24

Avec autorité

La posture de Jésus est étonnante. En effet il ne cesse de s'exprimer avec autorité, c'est-à-dire en « auteur » en disant « je » ! Et en même temps il rappelle sans cesse que ce qu'il dit s'enracine dans sa relation avec son Père qui « est plus grand que (lui) ». De plus il ne parle pas pour ne rien dire, son intention est de préparer ses disciples aux événements qui vont venir. « Je vous ai dit ces choses maintenant, avant qu'elles n'arrivent ; ainsi, lorsqu'elles arriveront, vous croirez. » *Seigneur, ouvre mon cœur et mon esprit à tes paroles.*